

INTERNATIONAL SCHOOL AUGSBURG (ISA)

Auf Augenhöhe mit Berlin, Brüssel und London

Die Internationale Schule Augsburg (ISA) darf sich glücklich schätzen. Sie ist eine von nur 450 akkreditierten CIS-Schulen weltweit. Bereits sieben Jahre nach ihrer Gründung wurde die englischsprachige Ganztagschule im Südwesten von Gersthofen vom CIS (Council of International Schools) ausgezeichnet.

Die Zertifizierung als CIS-Schule bürgt für die Güte des Unterrichts, das pädagogische Konzept und darüber hinaus für schulinterne Prozesse“, berichtet Cathie Mullen, Schulleiterin der ISA.

2005 mit Unterstützung der IHK Schwaben gegründet, beherbergt die ISA mittlerweile 320 Schüler, wobei hierzu auch die Jüngsten ab drei Jahren zählen. Die individuelle Betreuung in Kleinstgruppen gewährleistet eine optimale Förderung der Kindergartenkinder und lässt sie gleichzeitig spielerisch die Welt entdecken.

Berufstätige Eltern können beim Abschluss neuer Arbeitsverträge mit ihrem Arbeitgeber die Kindergarten-/Vorschulgebühren vollständig als steuer- und sozialversicherungsfreie Arbeitgeberleistung vereinbaren.

Die Schüler ab der 1. Klasse profitieren sowohl vom modernen Schulkonzept als auch von der hervorragenden Ausstattung der Schule. Auf bayerischer Ebene besitzt die ISA den Status einer Ersatzschule bis zur 9. Klasse und seit 2010 den einer Ergänzungsschule bis zur 12. Klasse. Auf internationaler Ebene ermöglichen

► weiter auf S. 76



International School Augsburg ISA gGmbH

Wernher-von-Braun-Str. 1a, 86368 Gersthofen

Gegründet: 2005 als englischsprachige internationale Ganztagschule mit Kindergarten

Aktuell: 320 Schüler zwischen 3 und 18 Jahren sowie rund 75 Mitarbeiter

Schulabschlüsse: international anerkannt für Mittlere Reife und Allgemeine Hochschulreife

Schulleiterin: Cathie Mullen

Geschäftsführer: Marcus Wagner

Schulgeld: jährlich zwischen 10.680 und 14.280 Euro (je nach Klassenstufe)



Der Schlüssel zum Erfolg ...

Die Internationale Schule Ulm/Neu-Ulm (ISU) ist eine Ganztagschule mit Kindergarten für Kinder und Jugendliche von 3 bis 18 Jahren. Die Unterrichts- und Alltagssprache ist Englisch, daneben werden auch Deutsch (als Fremdsprache und auf Muttersprachenniveau), Französisch und Spanisch angeboten.

Wir vereinen Schüler und Lehrer aus rund 20 verschiedenen Nationen in unserem Haus. Unsere Unterrichts- und gemeinsame Verständigungssprache ist daher Englisch“, erklärt Schulleiter Rob deWolf. Der internationale Lehrplan und ein erreichbarer Abschluss mit IB Diploma (entspricht der Allgemeinen Hochschulreife) ermöglichen den Absolventen eine Vielzahl an Ausbildungsrichtungen weltweit sowie den Zugang zu internationalen Universitäten.

Derzeit besuchen 190 Schüler die ISU, vom Kindergarten bis zur 12. Klasse. Das Angebot der Schule wendet sich sowohl an internationale als auch deutsche Familien, die Wert auf Internationalität und kulturelle Vielfalt legen. Eltern schätzen die familiäre Atmosphäre der Schule ebenso wie die Vermittlung internationaler Werte. Die geringe Klassenstärke mit maximal 20 Kindern mag als „pädagogischer Luxus“ erscheinen, ist aber für die (Lern-) Fortschritte der Kinder von großem Vorteil.

► weiter auf S. 76



**International School
of Ulm/Neu-Ulm**

Schwabenstr. 25, 89231 Neu-Ulm

Gegründet: 2005 als englischsprachige internationale Ganztagschule mit Kindergarten

Aktuell: 190 Schüler zwischen 3 und 18 Jahren sowie rund 40 Mitarbeiter

Schulabschlüsse: international anerkannt für Mittlere Reife und Allgemeine Hochschulreife

Schulleiter: Rob deWolf und Steffen Stegemann

Geschäftsführer: Rob deWolf

Schulgeld: jährlich zwischen 9.320 Euro und 13.548 Euro (je nach Klassenstufe)



➤ Als ich im September 2008 als Entwickler zu MAN Diesel & Turbo kam, war unser jüngstes Kind gerade mal drei Jahre alt. Die ISA hat mir die Entscheidung für den Job bei MAN definitiv erleichtert. Unsere Kinder konnten damals

kein Deutsch, aber bereits ein bisschen Englisch. Dank der ISA hatten sie einen leichten Start, kommen in der Schule gut zurecht und haben durchwegs gute Noten. Meine Erwartungen und auch die meiner Frau wurden, was die Schule anbelangt, außerdem weit übertroffen! Unsere Kinder sind auf der ISA zu offenen, aufgeschlossenen Menschen geworden und können mittlerweile drei Sprachen lesen, schreiben und sprechen! Wirklich gute Voraussetzungen für eine erfolgreiche Zukunft.«

Petri Vehkakoski, Senior Sales Manager Europe, MAN Diesel & Turbo SE, Augsburg



die Akkreditierungen bei der IBO, der CIS und der NEASC den Abschluss der anerkannten Schulabschlüsse IGCSE und IB Diploma sowie eines ISA Highschool-Abschlusses. Ersteres entspricht der Mittleren Reife. Das International Baccalaureate Diploma garantiert als allgemeine Hochschulreife den Zugang zu Top-Unis weltweit. Mit dem ISA Highschool-Abschluss wird das Studieren an Uni's in verschiedenen Ländern, wie den USA, ermöglicht.

ISA-Geschäftsführer Marcus Wagner unterstreicht die Wichtigkeit einer internationalen englischsprachigen Schule für die Region. Er sieht sie „einerseits als Vermittlerin kultureller Vielfalt und andererseits als Standort- und Wirtschaftsfaktor“. Durch die vielen Auszeichnungen der ISA kann die Region Augsburg, was die internationale Bildungsqualität anbelangt, nun selbst mit wirklich Großen wie Berlin, Brüssel oder London mithalten. – „Wir sind jetzt ‚Champions League‘.“ mw



Weitere Informationen finden Sie unter www.international-school-augsburg.de. Fragen gerne an: info@isa-augsburg.com, Tel.: 0821 455560-0



Wir haben als Holding – mit 52 Töchtern weltweit – immer wieder ausländische Kollegen in Weißenhorn. Vor allem Ingenieure und Kaufleute werden hier eingearbeitet bzw. weitergebildet. Für die Kinder dieser Mitarbeiter ist die ISU sehr hilfreich, weil Integration im internationalen Kontext leichter gelingt. So gesehen sind wir sehr froh um die ISU, da auch ein lokaler Standort Internationalität braucht.«



Claudia Heil, Leitung Aus- und Weiterbildung Peri GmbH, Weißenhorn

Die Gründung der ISU im Jahr 2005 wurde von den IHKs Ulm und Schwaben vorangetrieben, die mit zahlreichen Firmen vor Ort auch Gesellschafter der gemeinnützigen GmbH sind. Die ISU ist als IB World School vom Freistaat Bayern als Ersatzschule genehmigt und Mitglied im Verband der Internationalen Schulen in Deutschland sowie Europa. Die Schule ist von der International-Baccalaureate-Organisation in Genf akkreditiert für das IB Primary Years Programme, das sich vom Kindergarten bis zur 5. Klasse erstreckt. Darauf folgt das Middle School Curriculum, in dem die Schüler auf die IGCSE-Prüfung am Ende der 10. Klasse vorbereitet werden. Dieses International General Certificate of Secondary Education wird von der University of Cambridge abgenommen und entspricht der Mittleren Reife. Mit dem IB Diploma bietet die ISU ihren Schulabgängern nach der 12. Klasse zudem einen international anerkannten Abschluss, der Türen für ein weltweites Studium öffnet. Das IB Diploma kann über die Zeugnisanerkennungsstellen als Allgemeine Hochschulreife anerkannt werden.

Schüler der ISU, die mit ihren Familien aus dem Ausland in die Region kommen, werden bei ihrem Schulwechsel unterstützt und können ihre Schullaufbahn jederzeit in einem anderen Land fortsetzen. mw



Weitere Informationen finden Sie unter www.is-ulm.de. Fragen gerne an: info@is-ulm.de, Tel. 0731 379353-0

1/1 Anzeige